

## LEÇONS POUR LES SŒURS

### Leçon 5

#### **La femme dans la création de Dieu, La chute de l'homme, et la promesse de Dieu**

Lecture biblique : Gn 2.18-24 ; 3.1-6, 15 ; 1 Co 11.3 ; 1 Tm 2.13-14

- I. « Je veux cependant que vous sachiez que Christ est la tête de tout homme, que l'homme est la tête de la femme, et que Dieu est la tête de Christ »—1 Co 11.3 :**
- A. Un Corinthiens 11.3 révèle l'autorité universelle de Christ ; dans l'univers il y a l'autorité : Dieu est en haut en tant que tête de Christ, Christ est la tête de chaque homme, l'homme est la tête de la femme, et les êtres humains sont la tête de tous les animaux et les plantes—Gn 1.26-28.
  - B. Selon l'ordination du gouvernement divin, la femme est sous l'autorité de l'homme ; Dieu créa la femme de cette manière—Gn 2.18-24 ; 1 Tm 2.13.
  - C. Parmi les incroyants, les femmes ne sont pas sous l'autorité des hommes, et puisque les hommes n'ont pas Christ, ils ne sont pas sous l'autorité de Christ et de ce fait, ne sont pas sous l'autorité de Dieu.
  - D. Cependant, lorsque nous recevons le Seigneur et devenons des croyants, Christ devient notre tête ; notre jouissance de Christ comme notre tête nous amène sous l'autorité de Dieu et établit un ordre adéquat entre l'homme et la femme.
  - E. Par conséquent, nous devons jouir de Christ en tant que notre Tête afin de vivre sous l'autorité de Dieu, l'autorité divine, et garder l'ordre prescrit par Dieu selon Son administration.
- II. « Car Adam a été formé le premier, Ève ensuite »—1 Tm 2.13 ; Gn 2.18-24 :**
- A. La parole d'explication de Paul dans 1 Timothée 2.13 nous amène au commencement ; Dieu veut toujours nous ramener au commencement—cf. Mt 19.8.
  - B. Un Timothée 2.13 nous donne la première raison pour laquelle la femme devrait se soumettre à l'homme.
- III. « Ce n'est pas Adam qui a été trompé ; mais la femme, ayant été trompée, est tombée dans la transgression »—1 Tm 2.14 ; Gn 3.1-6:**
- A. Ici [dans 1 Timothée 2.14] se trouve la deuxième raison pour laquelle une femme devrait se soumettre à l'homme.
  - B. Ève fut trompée par le serpent (Gn 3.1-6) parce qu'elle n'est pas restée en soumission sous l'autorité d'Adam, mais dépassa sa position pour contacter le mauvais tentateur directement sans que sa tête soit couverte :
    1. La raison intérieure de la chute de l'homme fut le fait que la femme prit la position d'autorité—v. 2-3, 6.
    2. Ève fut piégée par le serpent parce qu'elle oublia son mari ; le diable était rusé, sachant que la femme était plus faible que l'homme (1 P 3.7), et il l'a choisi comme sa cible.
    3. Peu importe ce que la femme dit au serpent, pourvu qu'elle se tint là et lui parlait, elle avait tort, parce que cela indiquait qu'elle avait pris la position d'autorité.
    4. La manière la plus sécuritaire pour elle aurait été de ne pas parler au mauvais, mais de se tourner à son mari et se cacher derrière lui.
    5. Ève n'aurait pas dû parler au mauvais, car lorsqu'elle lui parlait sa pensée inique entra dans son intelligence ; par conséquent, même avant qu'Ève prit part à l'arbre de la connaissance, l'ennemi pollua déjà son intelligence de son concept.

6. Satan essaiera toujours de vous tenter, vous séduire, et vous piéger en faisant une proposition qui produit des questions à propos de la Parole de Dieu ; à chaque fois que vous doutez de la Parole de Dieu vous devez constater que le doute ne prend pas source en vous ; elle vient du serpent.
  7. Nous ne devrions pas mettre en doute les paroles dans la Bible, mais devrions dire : « Amen » à chaque parole.
- C. Adam et Ève ont échoué parce qu'ils n'ont pas utilisé leur esprit :
1. Si Ève avait tourné à l'esprit, il n'y aurait pas eu de problème.
  2. Notre mari est avec notre esprit ; néanmoins, si nous restons dans notre intelligence cela veut dire que nous prenons la position d'autorité, en plaçant notre pensée à agir indépendamment.

**IV. La chute eut lieu à travers la femme et la délivrance fut promise aussi à travers la femme ; cela nous montre l'importance de la position des sœurs dans la Bible :**

- A. Après que l'homme fut créé, ce qui se passa au sujet de l'homme fut beaucoup lié à la femme.
- B. Par cela, nous pouvons voir que si Dieu peut accomplir Son dessein aujourd'hui ou non dépend beaucoup de ce que les sœurs feront.
- C. Après la chute de l'homme, Dieu est venu, non pas pour faire quelque chose à travers l'homme, mais pour faire quelque chose à travers la femme—Gn 3.1-6, 15 :
1. Le serpent subtil, l'ennemi de Dieu, vint par le biais de la femme—v. 1-6.
  2. De ce fait, Dieu choisit de vaincre l'ennemi par le biais de la femme également – à travers le même vase par lequel il est venu—v. 15.
  3. Dans Genèse 3 le serpent vint à travers la femme, et dans le même chapitre, Dieu promît que cette femme engendrera une semence qui écrasera la tête du serpent.
- D. Finalement, nous voyons que la femme n'est pas si mauvaise ; elle est glorieuse ; bien que Satan vint par le biais de la femme, la Semence qui écrasera la tête du serpent vint aussi par le biais de la femme :
1. Jésus n'était pas la semence d'un homme ; Il était la semence d'une femme.
  2. Toutes les sœurs devraient être fières de cela ; depuis le jour que Jésus vint à travers la femme, il y a l'histoire merveilleuse de la femme dans le Nouveau Testament.
  3. Il y a six Marie citées dans le Nouveau Testament ; la première Marie était la femme par laquelle Jésus fut né ; avec Marie il y a la semence de la femme, et le nom de Jésus est sa semence.
- E. Nous devons constater que la bonne position des êtres humains est celle d'une femme ; si nous sommes hommes ou femmes, nous avons tous la position d'une femme devant Dieu :
1. Si nous affirmons que nous sommes des hommes devant Lui, nous serons dévorés tout de suite par Satan.
  2. Sans doute, la femme dont il est fait mention dans Genèse 3.15 est Ève, et Ève signifie tout le peuple de Dieu, le peuple qui prend la position d'une femme qui se confie en Dieu ; pourvu que nous placions notre confiance en Dieu, nous sommes Son peuple, Son épouse.

## Extraits du ministère :

### La tête de tout homme

En 1 Corinthiens 11.3, Christ fut présenté en tant que la Tête de tout homme qui amène l'homme sous l'autorité de Dieu et qui établit l'ordre entre l'homme et la femme : « [Sachez] que Christ est la tête de tout homme, que l'homme est la tête de la femme et que Dieu est la tête de Christ ». En Éphésiens 1.22-23, l'autorité de Christ comme tête par-dessus toutes choses est pour Son Corps, l'église. En 1 Corinthiens 11.3, l'autorité de Christ en tant que la tête par-dessus tout homme est liée aux individus. Christ est la Tête du Corps qui est l'église (Ep 5.23), collectivement ainsi que les croyants, individuellement. Il est directement la tête de chacun de nous tous.

En 1 Corinthiens 11.3, Paul souligne que la tête de la femme est l'homme. Dans l'ordination gouvernementale divine, la femme est sous la tête de l'homme. Dieu créa la femme de cette manière (Gn 2.18-24 ; 1 Tm 2.13). Selon la nature (1 Co 11.14) créée par Dieu, la femme est inférieure à l'homme.

De plus, Paul dit que la tête de Christ est Dieu dans le verset 3 de 1 Corinthiens 11. Christ est l'Oint de Dieu, celui que Dieu a désigné. Par conséquent, Il est sous Dieu et Dieu en tant qu'Initiateur est Sa Tête. Cela réfère à la relation entre Christ et Dieu et le gouvernement divin.

Le verset 3 nous révèle l'autorité universelle de la tête. Dans l'univers, il y a une autorité : Dieu est en haut comme la tête de Christ, Christ est la tête de tout homme, l'homme est la tête de la femme et les êtres humains sont la tête de tous les animaux et plantes (Gn 1.26-28). À l'origine, il y avait une telle autorité dans l'univers, telle qu'elle entretenait un bon ordre dans la création de Dieu. Pourtant, cet ordre fut renversé par la rébellion de l'homme. Parmi les non-croyants et malgré leur apparence civilisée cultivée, un désordre se trouve dans leur vie privée et surtout leur vie conjugale. La femme ne se trouve pas sous l'autorité de l'homme. Puisque l'homme n'a pas Christ, il n'est pas sous l'autorité de Christ et n'est ainsi pas sous l'autorité de Dieu. Par conséquent, tous les non-croyants, l'homme et la femme ne respectent pas la loi. Ils vivent sous la contrainte du gouvernement humain et beaucoup d'entre eux murmurent, se plaignent et n'aiment pas les autorités qui les gouvernent. Cependant, quand nous recevons le Seigneur et devenons croyants, Christ devient notre tête. Notre jouissance de Christ en tant que la tête nous amène sous l'autorité de Dieu et établit un ordre adéquat entre l'homme et la femme. Nous devons jouir de Christ dans Son autorité afin que nous soyons soumis à l'autorité de Dieu et que l'homme puisse être la tête adéquate de la femme.

Nous devons tous être sous l'autorité dans l'administration gouvernementale de Dieu. L'autorité de Christ est reliée à l'autorité dans l'administration gouvernementale universelle de Dieu. L'archange avec ses subordonnés se sont rebellés contre l'autorité de Dieu (Ez 28.13-18 ; Es 14.12-15 ; Mt 25.41) en établissant le royaume de ténèbres et il est devenu Satan, l'adversaire de Dieu. Dieu créa l'homme pour qu'il s'occupe de Satan et ses anges rebelles. Néanmoins, Satan séduit l'homme de le suivre et de se rebeller contre Dieu. À la suite, Dieu envoya Son Fils pour anéantir Satan et pour ramener l'homme de l'autorité de Satan au royaume de Dieu (1 Jn 3.8 ; He 2.14 ; Ac 26.18 ; Col 1.13). Au travers de la rédemption, Dieu en Christ ramena l'homme à Lui-même. Le peuple racheté de Dieu est désormais l'église. En tant qu'église, nous devons déclarer aux anges, à la fois aux rebelles et aux soumis, qu'en tant que peuple racheté de Dieu, nous ne sommes pas rebelles contre l'autorité, mais sommes sous Sa tête, l'autorité divine. Nous jouissons de Christ comme la Tête et nous demeurons ainsi sous l'autorité de Dieu. Non seulement nous serons sous la Tête de Dieu pendant l'âge du royaume qui vient et pour l'éternité, mais nous nous soumettons même à Son autorité dans cet âge actuel rebelle. Nous devons nous rendre compte que nous devons être sous l'autorité de Christ. Lorsque nous jouissons de Lui comme notre Tête, cette jouissance nous amène sous l'autorité de Dieu et établit l'ordre entre l'homme et la femme. Par conséquent, nous devons jouir de Christ en tant que

la Tête afin de vivre sous la Tête de Dieu, l'autorité divine et d'entretenir l'ordre ordonné par Dieu dans Son administration.

En Apocalypse, nous constatons que Christ, l'Agneau qui fut immolé, est tout à fait sous l'autorité de Dieu pour mener à bien l'administration de Dieu. Christ est l'Administrateur qui mène à bien l'administration de Dieu par Sa soumission à l'autorité de Dieu. Apocalypse 4 et 5 désignent que l'Agneau qui fut immolé, ressuscité et monté en ascension, prend l'initiative de se soumettre à l'autorité de Dieu dans les cieux. En revanche, la terre est remplie de rébellion. Satan prend l'initiative de se rebeller contre Dieu. Néanmoins, au milieu de cette rébellion, il y a un Corps qui comprend tous ceux qui furent rachetés et baptisés dans le Dieu trinitaire. Voici le Corps de Celui dans les cieux qui se soumet à l'autorité de Dieu. Bien que la rébellion remplisse cette terre, nous devons être un peuple sous l'autorité de Dieu et à travers qui leur soumission à Christ reflète la soumission de Christ à Dieu. (*Conclusion of the New Testament*, msg. 312, p. 3165-3167.)

### **La femme qui prend la position de l'autorité**

Maintenant, nous devons voir la raison intérieure de la première chute de l'homme. Je suis fort concernant ce sujet. La raison intérieure de la chute de l'homme fut le fait que la femme prit la position d'autorité (v. 2-3, 6). Ève fut piégée par le serpent parce qu'elle oublia son mari. Le diable fut rusé, sachant que la femme était plus faible que l'homme (1 P 3.7), et il l'a choisi pour être sa cible. Peu importe ce que la femme disait au serpent, pourvu qu'elle se tînt là et lui parlait, elle avait tort, parce que cela indiquait qu'elle avait pris la position d'autorité. La manière la plus sécuritaire pour elle aurait été de ne pas parler au mauvais, mais de se tourner à son mari et se cacher derrière lui. Si Ève avait fait cela, le subtil aurait été frustré. Par conséquent, la raison principale pour la première chute de l'homme fut le fait que la femme prit la position d'autorité. Bien qu'elle eût un mari, elle se tenait toute seule.

#### **La signification de la femme**

La signification de la femme est qu'elle représente l'homme devant Dieu. Dans le message d'étude de vie de Romains 7 nous avons souligné qu'Ésaïe 54.5 dit : « Car celui qui t'a faite est ton époux. » Dieu est l'homme unique et universel. Que nous soyons hommes ou femmes, nous faisons tous partie de Son épouse. Dieu est notre époux. L'autorité est avec Dieu, non pas avec nous, même pas avec les hommes. Devant Dieu, la position des frères est la même que celle des sœurs. À la fois, les frères et les sœurs sont des femmes aux yeux de Dieu.

#### **La position de la femme**

Dieu est notre Époux et notre Tête, et nous devons toujours nous garder sous Sa couverture. La femme doit couvrir sa tête et ne jamais prendre la position d'autorité (1 Co 11.3, 5, 14-15). Puisque Dieu est notre Tête, nous devons toujours nous tourner à Lui. Par la miséricorde du Seigneur, j'ai appris de Lui. Si j'étais Ève dans le jardin et le serpent est venu vers moi, je ne l'aurais même pas regardé. J'aurais tourné vers mon mari et me serais caché derrière lui. J'aurais permis à Adam d'être la tête et d'exercer l'autorité. De cette manière, il n'y aurait pas eu de problème.

#### **L'échec de la femme**

L'échec de la femme consista à être au-dessus de l'homme et le fait de prendre la position d'autorité (cf. 1 Tm 2.14). Cet échec de la part d'Ève typifie l'homme qui prend la position d'autorité et signifie qu'il est au-dessus de Dieu et qu'il met Dieu de côté. Le même principe opère aujourd'hui. À chaque fois que nous agissons de nous-mêmes, en mettant le Seigneur de côté, nous sommes vaincus. Si nous essayons de notre propre effort d'être victorieux, cet effort même est une défaite parce qu'il nous garde éloigné de notre mari, notre Tête. Ne faites jamais quelque chose par vous-mêmes.

Essayer de faire quoi que ce soit par vous-mêmes signifie que vous prenez la position d'autorité et oubliez votre position en tant que femme. Nous devons être sages et ne jamais prendre la position du mari.

Ève dans le jardin était notre représentation. Presque chacun de nous a déjà agi de la même manière dont elle a agi. Nous sommes devenus Ève. Lorsqu'une situation se présentait, nous avons fait face par nous-mêmes. Bien que nous pourrions avoir beaucoup prié, lorsque le problème se présenta nous avons oublié notre mari et nous avons agi comme si nous n'avions pas de mari. Pourquoi ne vous tournez-vous pas à votre mari ? Pourquoi faites-vous face aux tentations toujours par vous-mêmes ? Pourvu que vous fassiez face à vos situations par vous-mêmes, vous restez éloignés de votre mari. Ce fut la raison principale pour la première chute de l'homme. En tant que ministre de la Parole, je dois apprendre la leçon de ne pas parler de moi-même. Lorsque je parle, je dois dépendre de mon mari. Je dois me cacher en Lui et être un avec Lui. Si je ne fais pas cela, je deviendrai une autre Ève et je serai vaincu.

Maintenant, nous pouvons voir que nous ne devons pas trop blâmer Satan. Nous devons tous nous blâmer parce que nous avons pris la position d'autorité et n'avons pas respecté notre mari. Nous avons pris la position d'autorité, oubliant que nous sommes l'épouse. Lorsque les mères traitent avec leurs petits enfants, elles peuvent traiter avec eux indépendamment. Elles pourraient dire : « Je sais comment prendre soin des enfants. Ça fait des années que je suis une mère. Je sais quoi faire et comment le faire. » Si vous avez cette attitude, vous devenez Ève tout de suite. Bien que vous fassiez un bon travail, en fait vous êtes vaincus. Nous devons nous rappeler du principe de la première chute de l'homme : l'homme renonça à la position de la femme et prit la position du mari, en faisant de lui-même la tête et le mari. Si nos efforts sont une réussite ou non ne fait aucune différence. Pourvu que nous restions éloignés de Dieu et supposons que nous pouvons agir sans Lui, nous sommes déjà vaincus. Nous devons voir cela.

Nous pourrions faire l'expérience de cela même lorsque nous traitons avec notre tempérament. Être vaincu par notre tempérament est une petite affaire. Néanmoins, si nous essayons par nous-mêmes de vaincre notre tempérament, nous commettons un péché. La tentative elle-même est un grand péché. Le fait que vous essayez de vaincre votre tempérament veut dire que vous prenez la position d'autorité. Vous devez apprendre à dire : « Seigneur, ça m'est égal si je peux vaincre mon tempérament ou non. Seigneur, je dépends de Toi pour cela. Ce n'est pas ma responsabilité de traiter avec mon tempérament. Seigneur, je ne suis pas le mari. Tu es mon mari. Je dépends simplement de Toi. Je ne prétends pas que j'ai l'autorité. Seigneur, Tu es ma Tête. Seigneur, Tu prends soin de mon tempérament. » Si nous apprenons tous cette leçon et gardons cette position devant le Seigneur, notre tempérament disparaîtra. Le diable sera vaincu. Nous devons apprendre ce principe de base.

### Le processus

#### Ne pas utiliser l'esprit

Adam et Ève échouèrent parce qu'ils n'ont pas utilisé leur esprit. Si Ève avait tourné à l'esprit, il n'y aurait eu aucun problème. Notre mari est avec notre esprit. Néanmoins, si nous restons dans notre intelligence cela veut dire que nous prenons la position d'autorité, plaçant notre pensée pour agir indépendamment. Cela est terrible et inique. Nous devons constater que notre mari est avec notre esprit et exercer notre esprit par conséquent. Même lorsque votre tempérament est agité au-dedans de vous, vous devez vous tourner à l'esprit. Bien que vous pourriez dire qu'il est difficile de vous tourner dans une telle circonstance, je répondrai qu'en des moments difficiles tels que ceux-ci, il est encore plus nécessaire pour nous de nous tourner à notre esprit. Ne traitez pas avec votre tempérament ; tournez-vous à l'esprit. Apprenez à utiliser votre esprit. Tous les chrétiens savent

comment prier et demander à Dieu de les aider, mais peu connaissent qu'ils ont un esprit auquel ils peuvent se tourner. Nous avons un tel organe qui a une fonction merveilleuse. Du fait que Dieu est avec notre esprit, nous devons nous tourner à l'esprit. Si nous apprenons à nous tourner à notre esprit et à exercer notre esprit dans chaque situation, les résultats seront merveilleux.

Comment savez-vous que vous utilisez votre esprit ? C'est très facile. Lorsque vous faites quelque chose ou contactez quelqu'un sans être avec Dieu, cela prouve que vous n'utilisez pas votre esprit. Peu importe ce que vous faites, si vous êtes indépendants de Dieu et ne Le contactez pas lorsque vous le faites, cela prouve que vous n'êtes pas dans l'esprit. Assurez-vous que dans un tel cas, vous souffrirez la perte. Nous devons tous apprendre à contacter Dieu en tout. Pourvu que nous Le contactions, nous sommes dans notre esprit. Pourvu que je marche, je me sers de mes pieds ; pourvu que je voie, j'utilise mes yeux ; et pourvu que je contacte Dieu, j'utilise mon esprit, puisque mon esprit est l'organe par lequel je Le contacte (Jn 4.24). Si je vois, cela signifie que j'exerce mes yeux. De même, si je contacte Dieu, je devrais exercer mon esprit. Cela est très précieux dans notre marche chrétienne, et nous devons apprendre à le pratiquer.

De ce fait, la première étape dans le processus de la chute de l'homme fut l'échec d'utiliser l'esprit. Adam et Ève n'ont pas contacté Dieu en mangeant l'arbre de la connaissance, mais plutôt prêtèrent attention aux choses autre que Dieu et ne Le prirent pas comme la Tête. (*Life-study of Genesis*, msg. 18, p. 232-236.)

### LA SEMENCE DE LA FEMME

Jésus a aussi un autre nom : la semence de la femme. Cela est vu en Genèse 3.15. « Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta descendance et sa descendance : celle-ci t'écrasera la tête, et tu lui écraseras le talon ».

Pourquoi Jésus est-Il appelé la semence de la femme ? Afin de voir cela, nous devons constater qu'afin d'accomplir Son dessein Dieu créa l'homme comme le centre de l'univers. Ce n'est pas quelque chose d'insignifiant que nous avons été créés à l'image de Dieu. Adam fut créé à l'image de Dieu. Mais Dieu dit qu'il n'était pas bon que l'homme soit seul. Donc Il prit une partie de l'homme et bâtit cette partie dans une femme. Cela est l'économie de Dieu. Souvent ceux d'entre nous qui sont des maris souhaitent que nous n'eussions pas de femme. Mais, de l'autre côté, nous ne pouvons pas avancer sans une femme. L'économie de Dieu nous destine de cette manière. De ce fait, Dieu prépara pour lui une femme.

Mais peu de temps après que Dieu bâtit une aide pour l'homme, Satan entra. Il ne s'approcha pas d'abord à l'humanité à travers l'homme, mais à travers la femme. Le mari peut être comparé à la porte d'entrée, et la femme à la porte en derrière. Il entra par la direction de la femme, non pas par celle de l'homme. Cela pourrait sembler terrible, mais cela est très merveilleux.

Il y a quarante ans, j'ai écouté un message par frère Watchman Nee dans lequel il disait que dans l'univers entier Dieu a un ennemi, qui peut être comparé à une souris qui court librement dans notre maison. Comment pouvons-nous nous débarrasser de lui ? La meilleure manière est de faire un piège. Avec le piège, il y a toujours une petite porte. La porte au piège est la femme. Celui qui a fait le piège a construit la porte. Puis un jour Satan entra dans l'humanité à travers cette porte. Il pensait qu'il avait capturé l'homme, mais Dieu avait pris l'ennemi dans un piège. C'est la raison pour laquelle Dieu dit à l'ennemi dans Genèse 3 que la semence de la femme écrasera sa tête.

Finalement nous voyons que la femme n'est pas si pire. Finalement, elle est glorieuse. Bien que Satan entrât à travers la femme, la semence qui écrasera la tête du serpent entra aussi à travers la femme. Alléluia ! Jésus n'était pas la semence d'un homme ; Il était la semence d'une femme. Toutes les sœurs devraient être fières de cela. Depuis le jour où Jésus entra à travers la femme, il y a l'histoire merveilleuse de la femme dans le Nouveau Testament. Récemment, j'ai eu de la communion

avec les sœurs à Los Angeles concernant les six Marie citées dans le Nouveau Testament. Bien sûr, la première Marie était la femme à travers laquelle Jésus fut né. Avec Marie se trouve la semence de la femme, et le nom de Jésus est sa semence. (*The Wonderful Christ in the Canon of the New Testament*, msg. 1, p. 8-9.)

### **Questions d'étude:**

1. Dans la création de Dieu, selon 1 Corinthiens 11.3, comment Dieu a-t-Il arrangé un ordre d'autorité dans Son administration ?
2. Basé sur la chute de l'homme en Genèse 3.1-6 et 1 Timothée 2.14, comment pouvons-nous voir la nécessité de la femme à être sous la tête adéquate ?
3. Après la chute, et selon la promesse de Dieu, comment Dieu a-t-Il fait quelque chose à travers la femme pour vaincre son ennemi ? Comment est-ce que cela nous montre l'importance de la femme dans l'administration de Dieu ?

### **Références et lecture supplémentaire :**

1. *Conclusion of the New Testament*, msg. 312.
2. *Life-study of Genesis*, msg. 18.
3. *The Wonderful Christ in the Canon of the New Testament*, ch. 1.